

〈学校教育目標〉「ふるさとに誇りをもち たくましく生き抜く 子どもの育成」

岩城小学校 学校便り 第21号 R5.7.5

文責:佐藤

元気なあいさつ「おはようございます



7月3日(月)は、梅雨の時期としては比較的気持ちの良い朝でした。朝のお忙しい時間帯ではありますが、中村**様、小林***様、阿部**様、那須***様、佐藤**様、佐々木*様、三浦**様、岩城駐在所川邊様があいさつ運動にご協力くださいました。ありがとうございました。

元気なあいさつが聞かれ、「子どもたちから元気をもらった」という感想を いただき、あいさつがどんどん良くなっていることをうれしく思っています。

救命講習(6年)

6月27日(火)3校時に消防署の方々をお迎えし、6年生の救命救急講習を行いました。 DVDを視聴しながら心肺蘇生・心臓マッサージについて説明を聞き、実際に指示に従いながら4分間挑戦してみました。脈拍に合わせて上体の重さをかけてマッサージをするのは思った以上に体力を使い、子どもたちには時間が長く感じられたようでした。また、AEDの操作の仕方も学ぶことができました。







いったん停止した心臓でも、AEDを使用することで助かる命がたくさあると言います。AEDを使用するには勇気がいりますが、今回の講習を受けて「受講者証」をいただいた6年生はきっと自信をもって行動に移すことができると思います。

「いのちを守る岩城小」の子どもたちは、自分の命も他の命も大切にできると信じています。

クマ出没の情報が増えてきました。 外出の際は注意しましょう。



放課後子ども教室(キピー)開始

今年度の「放課後子ども教室 (キピー)」が、6月29日 (木) に始まりました。今年度は33人の $1\cdot2$ 年生が申込んでおり、木曜日の $14:30\sim15:20$ の間、頭・手、全身を使って様々な活動をします。今年度もキピーコーディネーターの伊藤**先生をはじめ、佐々木**先生、



伊藤**先生、小林**先生の4名の先生方が指導してくださいます。

初回は顔合わせを行い、紅白の旗を持って「旗揚げゲーム」を楽しみました。 1 年生も 2 年 生もよく聞

いて上手にできていました。それ以上に、ランドセルを整然と並べてから活動することを経験者の2年生が範を示し、1年生が倣ってきちんとできていたことに感心させられました。このようなことを大切にしていきたいものですね。

今後の活動予定日

7/6 7/13 7/20 8/31 9/14 9/21 10/12 11/9 11/16 11/30 12/14







松ヶ崎八幡神社祭典

7月2日(日)は、松ヶ崎八幡神社の祭典でした。神事の後子どもたちは約2時間の時間をかけて御輿を引いて町内を回りました。子どもたちの大きな掛け声と活躍に地域の方々も嬉しそうで、笑顔がたくさん見られたように思います。暑くて蒸すような日で汗をかきましたが、とても気持ちのよい日でした。コロナで失われた活気を取り戻したように感じました。

子どもたちが健やかに育ちますように。





